

Un don de l'UE pour les sinistrés de la tornade



Bruxelles, 2 mars, (RHC).- L'Union Européenne a débloqué 300 mille euros d'aide humanitaire pour les sinistrés de la tornade dévastatrice qui s'est abattu le 27 janvier dernier sur La Havane.

Octroyé par la Commission Européenne et géré par le Département de la Protection civile et des Opérations d'Aide humanitaire européenne, le don est destiné à plus de 3 mille 300 personnes habitant les quartiers de 10 de Octubre, Regla, Guanabacoa , Habana del Este et San Miguel del Padron.

"Cuba, comme beaucoup de pays des Caraïbes, est exposé à des événements extrêmes, qui sont souvent destructeurs et affectent durement la population. C'est pour cela que nous concentrons notre soutien sur les premières réponses à donner et sur les besoins des familles touchées", a signalé la commissaire des Projets Humanitaires dans les Caraïbes, Lise Tonelli.

L'ambassadeur de l'UE à La Havane, Alberto Navarro, a pour sa part exprimé que "cette aide est destinée aux personnes les plus vulnérables, et nous permet également de soutenir les efforts des autorités (cubaines) pour une prompte récupération".



Radio Habana Cuba